

COMMUNIQUE

L'Association « UN BRIN D'AMOUR », partenaire de l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté dans l'accompagnement des aidants de personnes avec autisme.

L'Association « UN BRIN d'AMOUR » créée par LES EXPERTS UNIS, cabinets d'expertise-comptable, conduit des actions de soutien en faveur de l'aide à l'enfance. C'est ainsi que depuis septembre 2022, elle soutient l'action du Dispositif Répétition Autisme du Doubs (DRA25) par le don de prestations de clowns réalisées par « la machine à gazouiller ».

"La machine à gazouiller" a pour but la création et la diffusion de représentations et l'organisation de manifestations et toutes initiatives pouvant aider à la promotion du spectacle vivant. Pour cela, elle propose des spectacles d'improvisations de clowns en structure de soin et des prestations sur mesure.

En 2023, l'Association « UN BRIN D'AMOUR » a offert au dispositif 16 journées à destination des aidants et de leurs enfants. Ces prestations intitulées « tournée des clowns » proposent des interventions au domicile en apportant une véritable parenthèse empreinte de joie, d'expressions corporelles, émotionnelles, musicales, théâtrales et de créativité artistique.

Les aidants se sentent moins isolés, partagent des temps de communions forts avec leur(s) enfant(s) et les clowns, bénéficient d'un vrai temps de « lâcher-prise » et découvrent l'art clownesque.



L'AHS-FC, les familles et les bénéficiaires accompagnés par le DRA25 remercient l'Association « UN BRIN D'AMOUR » pour son soutien à l'action de l'AHS-FC en faveur des personnes touchées par l'autisme.

